

# La fin d'un beau voyage ?

par

*André Le Goff*

(Choriste au Chœur mixte des Gaillards d'Avant)



**Pour une fois, le vénérable envoyé spécial de l'ASVPNF a devancé les épagneuls de la presse à scandale aux jarrets vifs et à la truffe frémissante. Il est le seul à couvrir l'évènement, le dernier concert du célèbre chœur de vieux-jeunes à l'esprit vif, "LES GAILLARDS D'AVANT".**

Notre reporter a pu interviewer leur chef, *André Corbique*, un type affable doté d'un humour caustique et qui a accepté, avec le sourire, les incartades de ses choristes : « Il y a bientôt 70 ans, nous faisons partie de la promotion ÉTINCELLE à l'École Normale de Quimper et nous chantions déjà ensemble sous la férule de *Jean Kerloc'h*, Maître d'Application. Mais ce n'est qu'en 2003 que nous nous en sommes souvenus ! Nous avons alors décidé de répéter 4 fois par an et de nous produire, lors des repas de promotions ainsi que dans des EHPAD, sous le nom particulièrement flatteur des *GAILLARDS D'AVANT*. Nous étions alors à notre apogée. Mais depuis quelques années, le nombre de choristes a fluctué. Certains oublièrent les répétitions, d'autres arrivaient en retard, parfois en chaussons ou la braguette ouverte...À force de godiller sans cap, notre barque a fini par s'échouer : il faut se rendre à l'évidence, nous avons atteint la limite d'âge ! »

*Ne tirons donc pas sur le démarreur d'un vieux camion sans essence et souhaitons à nos GAILLARDS une retraite agréable, en chansons.*

